

---

Quand on aime, on ne compte pas : Franklin Roosevelt a laissé son nom aux conversations au coin du feu. Mais combien en a-t-il donné au cours de sa présidence ?

28-04-2017

avec

- Réponse : 30

- C'est alors qu'il était gouverneur de l'Etat de New York que Roosevelt a eu l'idée des conversations au coin du feu (Fireside chats), ces communications radiodiffusées d'environ un quart d'heure où, dans un langage simple et amical, il s'adressait aux Américains.

- Il reprend cette habitude dès son installation à la Maison Blanche.

- Quelques jours après son investiture, il inaugure les conversations au coin du feu par une conversation sur la réorganisation du système bancaire, qui n'a rien perdu de son actualité (écouter).

- Celle du 9 décembre 1941, au surlendemain de Pearl Harbor, est l'une des plus célèbres.

- La dernière conversation intervient le 12 juin 1944, une semaine après le D-Day.

